

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o
(0xx47) 3360-7167

El mayor tesoro de los últimos tiempos

15/02/2014

Quien escribe un libro se esfuerza para poner, en primer lugar, un título para mostrar la historia que por mucho tiempo ha estado pensando como lo haría, para llamar la atención del lector. Ya aquí contigo, hermano, nada está pensando, solo escribes lo que tenemos que decir.

Yo, Mateo, durante mucho tiempo era un recaudador de impuestos, pero nunca pensé que un día escribiría, si no fuese llamado por Jesús para seguirlo. Fue entonces que, todo lo que Él enseñaba y hacía vino la inspiración para escribir lo que yo veía. Las cartas que estaba escribiendo también guarde, por mucho tiempo, para que no fuese perdido, donde hoy se lee en la Biblia. Pero tú, hermano, no ve nada y no sabes lo que es la filosofía o la teología, pero escribe con perfección todo lo que nosotros narramos, como principalmente de Jesús y María, nuestra Madre, y José nuestro hermano.

Este libro "La Palabra Viva de Dios," es tan sagrado que merece ser guardado con llave de oro. Por eso está siendo hecho una Arca, porque ningún cuaderno en que escribe se puede desviar, siendo todos ellos como una reliquia principal. Para aquellos que tienen en su casa un Libro de esta naturaleza es como un tesoro, que después de la Biblia no hay otro. La Palabra Viva de Dios da el derecho a cualquier persona a vivir eternamente, para mantener todo como está escrito. Es una de las enciclopedias más verdaderas de los últimos tiempos. Escrito por alguien que tiene poco conocimiento de las cosas sagradas, por no haber estudiado, pero que tiene un corazón de oro. Por fuera no se ve, pero nosotros podemos ver un discípulo que sólo hace lo que Jesús, nuestro Salvador, manda. Por eso, mi hermano, que tiene en tus manos el mayor tesoro de los últimos tiempos, el libro: La Palabra Viva de Dios.

Apretar tu mano es muy poco para nosotros, por ver un pequeño varón tan voluntad de hacer todo lo que Jesús y María piden. Si hubiera en el mundo más persona como tú, hermano, tal vez la violencia no fuese tanta, y mucho menos este desprecio que los sacerdotes y obispos están dando a Jesús Sacramentado.

San Mateo y Pedro II